

Reanuda este lunes 18 curso escolar en Pinar del Rio

Category: Noticias

Published: Sunday, 17 October 2021 18:45

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 647



(Tomado de Guerrillero)

Alrededor de 4 850 estudiantes pinareños de los grados terminales del nivel medio superior asistirán a las aulas el próximo lunes, 18 de octubre, si las condiciones epidemiológicas lo permiten, para reanudar el curso escolar 2020-2021.

Reanuda este lunes 18 curso escolar en Pinar del Río

Category: Noticias

Published: Sunday, 17 October 2021 18:45

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 647

Odalis Pacheco Hernández, subdirectora provincial de Educación, dijo que en el primer grupo se incorporarán los alumnos de duodécimo grado, tercer año de la Enseñanza Técnico Profesional y tercero y cuarto de la formación pedagógica.

Aseguró que los profesores de estos años se prepararon a partir de las adecuaciones curriculares para alistar el sistema de clases, y que en las escuelas se cumplirán las medidas epidemiológicas previstas por salud para evitar la propagación de la COVID-19.

Informó que este grupo culminó la vacunación con tres dosis de Abdala, y que aunque hay estudiantes que no se pudieron inmunizar por encontrarse enfermos o con otras situaciones, lo principal es cumplir con todas las medidas presentes en los protocolos de Salud.

Ante cualquier duda y para recibir alguna información, las familias y estudiantes pueden remitirse a las direcciones municipales de Educación.

Recientemente, y con el objetivo de evaluar la estrategia de la provincia para reanudar de forma paulatina la docencia presencial, visitó Pinar del Río un equipo de trabajo del Ministerio de Educación, que intercambió con funcionarios y directivos de Preuniversitario, la Educación Técnica Profesional (ETP) y Formación Pedagógica.

En esa oportunidad el doctor en ciencias Eugenio González Pérez, viceministro de Educación, destacó la tradición pedagógica y el potencial docente para asumir con resultados satisfactorios el ingreso a la Educación Superior y en la ETP las condiciones en el orden material y la tradición de trabajo conjunto y articulado con los organismos para la formación profesional de los alumnos.

Se refirió a la importancia de recuperar los conocimientos que se trabajaron de forma audiovisual y a hacer los ajustes necesarios sobre la base de las realidades que tengan los estudiantes.

Dijo el viceministro que lo esencial es preservar la vida de nuestros estudiantes, de los maestros, por tanto tendrán que garantizar que todas las condiciones en el orden higiénico sanitarias estén seguras y cumplirlas.

En conferencia de prensa sobre la concepción del curso escolar en el contexto actual, la doctora Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación, destacó que la reanudación de las actividades docentes presenciales en Cuba se realizará con el esquema de vacunación contra la COVID-19 completo, con vacunas cubanas y de alta calidad.

Category: Noticias

Published: Sunday, 17 October 2021 18:45

Written by Ramón Brizuela Roque

Hits: 647

HORARIO DE RECOGIDA DE ESTUDIANTES INTERNOS

La recogida de los estudiantes de los centros internos con carácter provincial y municipal será el domingo 17, aunque se excluyen los de la ETP, según informó una nota oficial de la Dirección Provincial de Educación en Pinar del Río.

El horario de salida para los centros provinciales -que incluye a los de Deportes y Cultura- para los alumnos de Mantua, Minas de Matahambre y La Palma será a las 10 de la mañana en los puntos habituales. A los educandos del resto de los municipios los recogerán a las dos de la tarde.

Los alumnos internos dentro del municipio serán trasladados a las dos de la tarde, desde sus puntos habituales.

Se especifica que los estudiantes de centros provinciales de la ETP no se recogerán este fin de semana, sino que se incorporarán a centros dentro de su municipio.

A los educandos de los diferentes territorios que cursan duodécimo grado en la Eide se les informa que desarrollarán sus actividades en la ESPA Ormani Arenado y los de la Escuela Profesional de Arte Raúl Sánchez estarán en su propia escuela.

Los seminternos se mantendrán en sus centros habituales.

La información insiste en que ante cualquier duda es importante dirigirse a las direcciones municipales de Educación.